
DSDEN DES ALPES MARTIMES 

 

PROCES-VERBAL DE LA REUNION 

DU CONSEIL D’ECOLE 

 

ECOLE : Maternelle GARBEJAIRE 

 

Adresse : 126 avenue Georges POMPIDOU 

               06560 VALBONNE 

DATE : 13/06/2019 

17H30 – 18h30 

 

 

PARTICIPANTS : 

 

- Membres titulaires  (Représentants des Parents, Enseignants, Représentants de la collectivité, DDEN) 

 

Délégués de parents d'élèves :   

 ABGRALL Chrystelle (LIPEG) 

 

Représentants municipaux : - M. DERONT BOURDIN Gautier 

                                             - Mme BRIGNATZ Aurélie 

 

Enseignantes:  - Mme BALLUAIS Marie-Pierre 

                        - Mme CASAZZA DEMENGE Martine 

                        - Mme DE ZERBI TACAILLE Laetitia  (Directrice)            

     - Mme LARDY 

     - Mme FRANCES Natacha 

 

- Autres personnes présentes 

 

ATSEM :                            - Mme TEIXEIRA Stéphanie 

                                     - Mme HAMIDA Faten 

                                           - Mme LIZET Fabienne 

 

Absente : Mme LAGET Véronique 

                                           

 

 

 



ORDRE DU JOUR : 

- Bilan des actions pédagogiques 2018-2019 (deuxième semestre) 

- Rentrée 2019 : effectifs, mouvements de personnel 

- Rentrée 2019 : organisation pratique, accès des familles 

- Commandes de tabliers 2019 

- Questions des APE 

 

 

POINTS ESSENTIELS DE LA REUNION : 

Approbation du PV du conseil d'école du 24 janvier 2019 par les membres présents ce jour. 

 

1. Travaux 

L'équipe enseignante remercie la municipalité pour les nombreux travaux réalisés au cours de l’année scolaire : 

- réfection dalle dangereuse cour du bas : aplanissement et pose de gazon synthétique 

- suppression jeux à échardes cour du bas 

- réparation des toilettes, des marches et comblement des trous dans la cour du haut 

- remise aux normes de la structure dans la salle de motricité 

La prise de fonction de M. Taisne a permis la réalisation de nombreux petits travaux et une bien meilleure 

communication. L’équipe enseignante le remercie vivement. 

Une réunion au sujet des travaux a eu lieu mercredi 3 avril en mairie avec M. Deront Bourdin, adjoint délégué aux 

Ecoles, Mme Bonneau, adjointe déléguée aux Travaux, les représentants des Services techniques, la directrice de 

l’école et Mme Chevrinais, représentante des parents d'élèves : la municipalité souhaite organiser une réunion de ce 

type pour les travaux plutôt que de les évoquer au conseil d'école afin que les responsables des services techniques 

puissent être présents. 

 

Pour l’étanchéité, l’étude évoquée lors du précédent conseil d’école est en cours. 

 

2. Bilan des actions pédagogiques de l'année 2018-2019 

Les projets Musique et Osier avaient déjà été traités lors des précédents conseils d'école de l'année. 

 

Les sorties de fin d'année 2018-2019  pour les 500 ans de Valbonne 

-Les classes de petite section ont visité la chèvrerie de Valbonne (25 et 29 avril). Elles ont ensuite goûté le fromage. 

- Les classes de moyenne et de grande section ont visité le Village de Valbonne guidé par M . Julian BEAUDELET, 

intervenant municipal (21 et 23 mai). La visite du village a été suivie de la visite de l'exposition « Terre d'argile » dans 

la salle Saint Esprit animées par deux céramistes. 

- Sur l'ensemble de l'année, toutes les classes de l'école sont également sorties à la médiathèque de Valbonne, pour 

assister à des ateliers personnalisés suivant les niveaux de classes et les centres d'intérêts de chacune d'entre-elles. 

- Toutes les classes ont également participé à la réalisation de deux œuvres collectives qui seront exposées le 18 juin au 

village à l'occasion de Chantécole et à la ferme Bermond le 3 juillet 

- L’exposition sur les Métiers d’Antan a été installée ce matin. M. Beaudelet devrait venir prochainement  la commenter 

pour les enfants deux matinées. 

 

 

 



Visite de l'infirmière scolaire autour des dents : 

Toutes les classes ont reçu la visite de l’infirmière scolaire pour une sensibilisation à l'hygiène dentaire. Dans les deux 

classes de grande section, la visite a été prolongée par la mise en place du brossage des dents après le repas de cantine 

 

Prévention routière : 

La MAIF est intervenue auprès des deux classes de grande section le mardi 21 mai pour une action de prévention routière 

qui se composait de : 

- une présentation des familles de panneaux du code de la route en classe 

- un parcours engin à roulettes/ piétons dans la cour 

 

Rencontre sportif GS/CP 

Les animateurs municipaux ont organisé une rencontre sportive GS/CP le jeudi 16 mai. Les enfants et les enseignants 

l'ont beaucoup apprécié et remercient les animateurs et la municipalité. 

 

Activités autour de l'Afrique 

Toutes les classes ont travaillé sur l'album « La Sieste de Moussa ». 

 Un conteur est également venu lundi 27 mai à l'école pour nous raconter des histoires qui se déroulaient en Afrique 

 

Oseraie 

En lien avec le plan mercredi, les enseignantes souhaiteraient confier l’oseraie au périscolaire qui pourrait y organiser 

des activités en petits groupes. M. Pichon donnera sa réponse à son retour de congé. 

 

4. Rentrée 2019 : effectifs, mouvements de personnel 

 

Effectifs prévisionnels : 

A ce jour les effectifs prévus sont les suivants : 

PS : 38 + quelques arrivées prévues durant l'été   

MS : 48 + quelques arrivées prévues durant l'été 

GS :  55 + quelques arrivées prévues durant l'été 

Total : 141 + arrivées prévues dans l'été 

Les classes sont faites mais les arrivées prévues dans l’été risquent fortement de modifier la répartition qui sera faite fin 

juin. Il y aura forcément au moins une classe en double niveau avec des petite sections en raison du gros déséquilibre 

entre les différentes classes d’âge 

La répartition des classes définitives sera affichée à la pré-rentrée, le vendredi 30 août 2019 au plus tard à 15h00. 

Nous rappelons que la constitution des classes est un processus complexe, durant lequel trois critères principaux sont 

pris en compte (l'autonomie des élèves, leurs capacités au niveau des apprentissages ainsi que leur comportement) afin 

de constituer des classes hétérogènes. S'ajoute également à ces contraintes la prise en compte des besoins particuliers 

des certains élèves (AVSI, PAI...).  

 

Personnel enseignant de l'école : 

Le mouvement des enseignants a connu cette année des dysfonctionnements informatiques. A priori, la directrice devrait 

changer et Mme Laget devrait quitter l’école. Cela sera confirmé officiellement le jeudi 20 juin. 

 

Mouvement de personnel chez les ATSEM : 

Les affectations sont en cours et seront transmises au plus tôt le 21 juin. 



 

Mouvement du personnel périscolaire :  

en cours 

 

5. Rentrée 2019 : organisation pratique, accès des familles 

 

   Les familles des nouveaux élèves de petite section ont été reçues à l'école en rendez-vous individuels puis ont pu 

visiter l'école les vendredi 24 mai, lundi 27 mai et vendredi 7 juin. A cette occasion les familles des futurs élèves ont 

rencontré la directrice et ont visité les locaux. 

Lors des rendez-vous, la directrice a précisé aux familles qu'elle attendait la confirmation de l'organisation de la 

rentrée échelonnée qui devrait se dérouler ainsi : 

Lundi 2 septembre de 8h10 à 8h20 : rentrée des élèves de moyenne et grande section 

Lundi 2 septembre à 9h00 : rentrée d'une première moitié des élèves de petite section 

Lundi 2 septembre à 10h00 : rentrée de la seconde moitié des élèves de petite section 

Les modalités de rentrée seront donc affichées dès que possible au portail de l'école, soit en fin d'année scolaire 2018-

2019, soit lors de la pré-rentrée le vendredi 30 août. 

 

Accès des parents d'élèves de petite section à l'intérieur de l'école : 

   En ce qui concerne les parents d'élèves de petite section, sur la base de la liste établie par BE1D, la directrice a 

demandé que les parents puissent accompagner leur enfant de première année de maternelle jusqu'à la classe le jour de 

la rentrée uniquement. Cette demande a été accordée, chaque élève de petite section pourra être accompagné par un 

seul de ses parents jusqu'à sa classe le premier jour d'école. Il devra se munir d'une pièce d'identité 

 

6. Commandes de tabliers 2019 

Les flyers ont été distribués aux élèves de petite et moyenne section ainsi qu’aux parents des nouveaux élèves. Les 

tabliers commandés seront distribués la première semaine d’école. 

Les informations sur la bourse aux tabliers ont été données par mail. 

 

7. Kermesse 

Les écocups précommandées ont été distribuées. 

Les bons pour le barbecue ont été communiqués via le cahier de liaison et ont été transmis aux parents d’élèves. 

Quels jeux parmi ceux possédés par la maternelle seront utilisés ?  La liste des jeux sera donnée au plus tard vendredi 

28 juin . 

Quelles modalités de filtrage les parents d’élèves ont-ils prévu ? tickets  

A la kermesse, il y aura un stand des ATSEM afin qu’elles puissent rencontrer les parents. 

 

8. Divers 

 

Exposition des écoles 

Information envoyée par la mairie par mail à tous les parents :  

18 juin à Chante école 

3 juillet à la Ferme Bermond 

Les parents pourront voir les œuvres collectives créés par les élèves pour les 500 ans de Valbonne 

 



 

La séance est levée à 18h. La prochaine réunion du conseil d'école sera fixée dans les 15 jours suivants les 

élections des Délégués de Parents d'Elèves d'octobre 2019. 

 

 

 

 

Fait à VALBONNE , le 13/06/2019 

 

        Le Président                                                             Le Secrétaire 

du Conseil d’Ecole :                                                        de séance :               

                   

  Mme TACAILLE Laetitia     Mme TACAILLE Laetitia 


